



Centenaire du dévoilement de l'édifice du Centre

Ottawa (Ontario) – Le 13 juin 2017

Les membres de la Tribune de la presse parlementaire sont invités à une cérémonie à l'occasion du centenaire du dévoilement de l'édifice du Centre, que soulignent les parlementaires.

Date : Le mercredi 14 juin 2017

Heure : Midi (brefs discours par les présidents Furey et Regan)

Endroit : Hall de la Confédération

En 1917, les parlementaires canadiens se sont rassemblés à l'édifice du Centre pour le dévoilement du nouvel édifice parlementaire, encore en construction à l'époque. Il a été dédié aux Pères de la Confédération et aux soldats qui servaient encore au front.

Cent ans plus tard, les sénateurs et les députés souligneront le centenaire du dévoilement, une étape très importante dans l'histoire du Canada.

Note

L'invitation s'adresse aux membres accrédités de la Tribune de la presse parlementaire canadienne. Pour obtenir une accréditation temporaire, veuillez communiquer avec Marc Fortier, gestionnaire intérimaire, Activités multimédias, par courriel à marc.fortier@parl.gc.ca.

Pour plus de renseignements :

Victoria Deng
Conseillère en communications
Bureau du Président du Sénat
613-995-2891
vicky.deng@sen.parl.gc.ca

Heather Bradley
Directrice des communications
Bureau du Président de la Chambre des communes
613-995-7882
heather.bradley@parl.gc.ca